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Aos 24 (vinte e quatro) dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 
nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de 
Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo Amorim e João Lourenço de Omena. 
Com faltas justificadas as Exmas Vereadoras Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima 
Moreira. O Presidente em exercício declara aberta a 14ª sessão ordinária, do 1º 
semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores 
vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após 
a aprovação da ata por unanimidade, a Presidente em exercício solicita ao 1º 
secretário a leitura do expediente, com a matéria a seguir: 1.OFÍCIO Nº 013/2023-AO 
ILUSTRISSIMO SENHOR FERNANDO MALTA-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE CAPELA-AL. ASSUNTO: SOLICITAÇÃO DO PLENÁRIO DESTA CASA LEGISLATIVA 
PARA A REALIZAÇÃO DA 12ª CONFERÊNCIA MUNICIAL DE ASSITÊNCIA SOCIAL DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. 
Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o 
Presidente em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, Justiça 
e Redação as seguintes proposições: 1. O PROJETO DE LEI Nº 05/2023, DE 18 DE 
MAIO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE 
SOBRE A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE DESTA 
MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 2. O PROJETO DE LEI Nº 
05/2023, DE 18 DE MAIO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 
QUE DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO VIGENTE 
DESTA MUNICIPALIDADE E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O Presidente em 
exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o 
expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente solicita ao 1º Secretário a 
revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  Presentes os 
vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, 
Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, 
Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor Robson de 
Araújo Amorim e João Lourenço de Omena. Na ordem do dia, o Presidente em 
exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O 
REQUERIMENTO Nº 01/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR FERNANDO ANTÔNIO 
LUCENA MALTA, RENOVANDO O REQUERIMENTO Nº 01/2019 DE AUTORIA DO 
MESMO VEREADOR, NO SENTIDO DE REQUERER A MESA DIRETORA E AOS 
VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA/AL A CONSTITUIÇÃO DE UMA 
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FRENTE PARLAMENTAR COM O OBJETIVO DE AMPLIAR O DEBATE COM ENTIDADES 
DO SEGMENTO DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA PARA IDENTIFICAR AS PRINCIPAIS 
LACUNAS, TRAÇAR DIAGNÓSTICOS E SUGERIR POLÍTICAS PÚBLICAS EXECUTÁVEIS 
VOLTADAS PARA ESSAS PESSOAS NO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 04/2023 DE AUTORIA DO 
VEREADOR FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA, RENOVANDO A INDICAÇÃO Nº 
02/2019 DE AUTORIA DO MESMO VEREADOR, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, 
QUE SEJA CRIADO UM CENTRO ESPECIALIZADO PARA ATENDER ESPECIFICAMENTE 
ALUNOS COM TRANSTORNOS GLOBAIS DO DESENVOLVIMENTO, NESTE MUNICÍPIO 
DE CAPELA-AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO 
Nº 14/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, 
SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA 
CONSTRUÇÃO DE MAIS UMA SALA DE AULA E DE UM REFEITÓRIO, NA ESCOLA 
MUNICIPAL LOCALIZADA NO POVOADO SÃO JOÃO DE DEUS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 06/2023 DE AUTORIA DA 
VEREADORA LARISSA ALESSANDRA SANTOS DE ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR 
PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS PARA A INSTALAÇÃO DE UM 
BUEIRO MAIOR, NA RUA DO CEMITÉRIO, LOCALIZADO NO POVOADO DE SANTA 
EFIGÊNIA, CONSIDERANDO QUE O PERÍODO CHUVOSO ESTÁ TRAZENDO GRANDES 
PREJUÍZOS AO CALÇAMENTO DA ALUDIDA RUA. APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. 
EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 02/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR HEITOR 
ROBSON DE ARAUJO AMORIM, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS PARA QUE REALIZE A EXTENSÃO DA PASSARELA/CICLOVIA, 
LOCALIZADA NAS IMEDIAÇÕES DO SOCIETY MOREIRA E DO CONJUNTO OTAVIO 
GOMES DA SILVA, ATÉ A FAZENDA BANDEIRA, CONSIDERANDO QUE OS 
MORADORES DA ALUDIDA FAZENDA, PRECISAM SE DESLOCAR PELO 
ACOSTAMENTO DA PISTA PARA CHEGAR AO CENTRO DA CIDADE, BEM COMO 
SERVIRÁ PARA A PRÁTICA DE ATIVIDADES FÍSICAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 
O Presidente quebra o protocolo da casa e concede a palavra ao inscrito José 
Everaldo Eloi. Saúda a todos. Fala que faz parte do município e pede ao Gestor que 
faça a poda das árvores do município. Agradece o espaço na câmara. Fala sobre a 
água e do péssimo serviço prestado a população capelense. Parabeniza os 
enfermeiros, pelo novo piso aprovado. Fala que antigamente existia a polícia mirim 
em Capela e fala que seria interessante colocar em Capela. Agradece ao Presidente 
pelo espaço. Pede que podem as árvores e não façam degradem. Fala que a voz de 
Deus é a voz do povo. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. 
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Vereadores e Sras. Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo 
Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda a todos, em nome dos visitantes, 
José Carlos, Antônio e Ecológico. Parabeniza sua comadre Ana, seu amigo Neto do 
Tonho e sua prima Vitória pela passagem dos seus aniversários. Cita as palavras do 
Vereador Toni Barros, que proferiu palavras de agradecimento na câmara de Atalaia, 
sobre uma indicação de sua autoria e fez em Atalaia, sobre o esporte amador. Fala 
que Capela é um berço de varias modalidades de esporte. Convida a todos para 
prestigiar a final de campeonato no interior em Cajueiro, onde terá dois times 
capelenses, Sem Limites e RedBull. Parabeniza o secretário Denis, por atender seu 
pedido e ajudar uma família que estava necessitando. Mais uma vez fala sobre a 
verde Alagoas, onde pediu um ofício para a Verde dar explicação sobre o péssimo 
serviço prestado. Fala que os medidores estão rodando, mesmo sem ter água. UM 
APARTE VEREADOR FERNANDO, fala que há tempos existem essas cobranças e frisa 
que seria interessante uma audiência pública, para esclarecimentos por parte da 
empresa ao povo capelense. Fala que em Maragogi os vereadores moveram uma 
ação contra a empresa verde. O Vereador José Luiz, pede que seja feito o rápido 
possível, pois a população não pode pagar pelo o que não está usando. UM APARTE 
VEREADOR ELÁDIO, destaca que as falas são pertinentes e que a população está 
pagando pelo serviço que não usando. Diz que vai lutar pela população.  O Vereador 
José Luiz, fala que essa audiência é de extrema necessidade para o município. UM 
APARTE VEREADOR JACKSON, fala que a culpa é do gestor maior da empresa verde. 
UM APARTE VEREADOR JOÃO, fala que essa empresa veio só para arrecadar. O 
Vereador José Luiz, agradece. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador 
Heitor Robson de Araújo Amorim. Saúda a todos. Corrobora com as palavras do 
Vereador João e pede aos nobres vereadores para fazerem um multirão, para irem a 
ARSAL, pedir ajuda para tentar solucionar o descaso da verde, em Capela. Diz que é 
inadmissível quem tem pouca renda pagar um valor tão alto e fala que as proporções 
são estratosféricas. Relata que a população vem reclamando sobre os animais soltos, 
tendo em vista que já ocorrerem várias mortes por virtude deste problema. UM 
APARTE VEREADOR FERNANDO, fala sobre a lei de autoria do Vereador Heitor e 
destaca que seria interessante ser feito uma emenda. UM APARTE VEREADOR 
GUSTAVO, fala que seria interessante fortalecer a lei. Agradece ao secretário Dinho, 
pela atenção e por sempre atender aos pedidos da população. O Vereador Heitor, 
fala que estão abertos e vão sentar para tentar solucionar. Fala que seria interessante 
a Polícia Civil investigar para punir os donos dos animais. UM APARTE VEREADOR 
JOSÉ LUIZ, fala que nas proximidades do society sempre tem animais soltos e diz que 
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os donos não tem cuidado. O Vereador Heitor fala que o Marcelo e o Jorge Pacífico, 
responsáveis por apreender os animais soltos e diz que deveria ter um centro, para 
mais fiscalização. Frisa que os vereadores deveriam ir à ADEAL para pedir suporte e 
como também pedir suporte a polícia civil. Faz uma explanação sobre a indicação de 
sua autoria, sobre a extensão da passarela/ciclovia, localizada nas imediações do 
Society Moreira e do conjunto Otavio Gomes da Silva, até a fazenda bandeira, 
considerando que os moradores da fazenda precisam se deslocar pelo acostamento 
da pista para chegar ao centro da cidade e também servirá para a prática de 
atividades físicas, faz um apelo ao Prefeito que veja com carinho, pois irá embelezar 
aquela localidade. E assim se despede. O Presidente Fernando, corrobora com as 
palavras do Vereador Heitor. Com a palavra a Exma Vereadora Larissa Alessandra 
Santos de Almeida. Saúda a todos. Fala sobre dos animais soltos e pede mais cautela, 
pois põe em risco vidas. Faz um explanação sobre sua indicação, sobre a instalação de 
um bueiro maior, na rua do cemitério, localizado no povoado de Santa Efigênia, 
considerando que o período chuvoso está trazendo grandes prejuízos ao calçamento 
da rua. UM APARTE VEREADOR HEITOR, fala sobre o consumo de água e diz que os 
valores são extremamente absurdos, visto que o povo não tem condição de pagar 
uma água tão cara. A Vereadora Larissa, parabeniza a festa das mães das escolas 
municipais de Capela e parabeniza toda equipe da Escola Bartolomeu, pela linda 
homenagem as mães. UM APARTE VEREADOR HEITOR, fala que os funcionários que 
apreendem os animais, pedem suporte da guarda municipal e da PM. Destaca que 
fazem os exames nos animais apreendidos e encaminham para a ADEAL. A Vereadora 
Larissa, parabeniza o Neto do Tonho e a filha do Vereador Fernando pela passagem 
dos seus aniversários. E assim se despede. Com a palavra o Presidente da Casa, 
Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a todos. Inicia pegando o gancho e 
desejando feliz aniversário ao amigo Neto do Tonho e sua filha Vitória pela passagem 
dos seus aniversários. Saúda o plenário em nome do Jorge, Ecológico, Mário, Zé 
Carlos e Sr. Antônio. Parabeniza os vereadores pelas indicações do dia de hoje. Fala 
sobre a indicação do Vereador Heitor e diz ao Prefeito que é de extrema importância 
fazer essa ciclovia, tendo em vista que se trata de saúde pública. Parabeniza  
vereadora Larissa e o Vereador José Luiz , pelas indicações, ambas de grande 
importância ao município. Fala mais uma vez sobre a equatorial, e destaca que irão 
entrar com uma ação e pedir também uma audiência pública. Faz uma explanação 
sobre o seu requerimento a mesa diretora e aos vereadores da Câmara Municipal de 
Capela a constituição de uma frente parlamentar com o objetivo de ampliar o debate 
com entidades do segmento da pessoa com deficiência para identificar as principais 
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lacunas, traçar diagnósticos e sugerir políticas públicas executáveis voltadas para 
essas pessoas no município de Capela/Al. Fala sobre os RG’s e da mudança e diz que 
será unificado no país por meio do CPF. Fala que na próxima semana o secretário 
Dinho vem à Câmara falar na tribuna. Solicita ao Sr Prefeito a data base da educação, 
para dar um respaldo aos educadores e destaca que essa informação cabe ao 
executivo. Fala sobre sua entrevista na rádio correio 91,7 FM, com o apresentador Pr. 
Luiz Hamilton e com o comentarista Daniel Brabo no programa painel Alagoas. Fala 
sobre a estrada nova e pede a Deus para que apareça empresários para fazer postos, 
trazer empresas para gerar renda e aumentar o PIB em nosso município. Destaca o 
requerimento dos Vereadores Jackson e Gustavo, sobre as lombadas na estrada 
Capela/ Murici. Agradece a todos. E assim se despede. O Presidente em exercício 
encerra a 14ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para 
a 15ª sessão ordinária, a se realizar no dia 31 de Maio de 2023, no horário regimental 
nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, que 
depois de lida e aprovada será assinada pelo Presidente em exercício, Fernando 
Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  
Antônio  Robson  Gomes  de Melo.    Em        24    de     Maio             de        
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


